

Deuxième colle à envoyer à diverses autorités pour tester leur solidité ! (sur le racisme)

Une lettre imprimée d'une page, jointe à ce document, comporte des questions sur le problème du **racisme**. Vous pouvez la photocopier, puis compléter son entête et l'envoyer à diverses personnalités de votre choix, telles que **hommes politiques, journalistes, responsables du système éducatif ou d'associations à caractère philanthropique**, afin de tester leur solidité.

Quelques commentaires sur les réponses possibles

- si elle choisit la réponse a), la personne questionnée **n'est pas crédible**, car, si tout le discours antiraciste répété depuis déjà très longtemps à l'école et dans les médias n'a pas encore réussi à éliminer le racisme, **il n'y a aucune raison qu'un supplément de morale dans ce domaine puisse avoir quelque efficacité**,

- si elle choisit la réponse b), la même personne **n'est pas crédible** non plus, car la suppression du discours moralisant risquerait de laisser le racisme se développer sans que rien ne le freine,

- si elle choisit la réponse c), la personnalité en question se révèle être **un apprenti-sorcier totalement irresponsable**; en effet expliquer à certains - peu importe s'ils s'agit, comme on entend parfois, de « petits blancs » ou, au contraire, de « ratons » - **qu'on va les laisser au bord du chemin au nom de la justice sociale**, il n'y a absolument rien de plus efficace pour créer, en toute logique, le plus grand **sentiment d'injustice**, donc **les conditions les plus propices pour le développement de la violence et du terrorisme**.

- enfin, avec la réponse d), la méthode consistant à **pratiquer l'apartheid contre les partisans de l'apartheid** est immédiatement discréditée par sa propre contradiction, ce qui ne l'empêche pas d'être adoptée par les médias lorsqu'ils pourfendent le racisme et la xénophobie. Elle a en plus le très gros inconvénient d'escamoter toutes les analyses des situations de fait et des cheminements qui aboutissent au racisme, et dont la compréhension serait indispensable si l'on voulait réellement s'attaquer à ses causes...(mais pour vous, ORTOGRAF va ouvrir le pot aux roses... pincez-vous les narines !)

Toutes ces méthodes d'action habituelles contre le racisme sont donc **vouées à l'échec**. **Il semblerait alors que ce problème déjà ancien, mais jamais réglé, soit sans solution et que notre pays doive toujours compter une dangereuse minorité marginalisée et raciste !!!** Le discours sempiternel et récurrent sur ce sujet représente donc tout simplement une manière désabusée de se donner bonne conscience en toute inefficacité, ou bien de bluffer le grand public à la manière de Tapie sauveur des banlieues.

Mais, en y regardant d'un peu plus près, on constate que pratiquement tout le racisme tourne autour de **jeunes en situation d'échec scolaire plus ou moins camouflé**. Par besoin de compensation, les uns multiplient les actions de provocation, incendies de

voitures et autres actes de vandalisme, qui suscitent automatiquement, dans la partie de population la moins protégée, des réactions de peur, de mécontentement et de racisme. D'autres se défoulent directement de leur échec scolaire en se trouvant une supériorité dans le racisme et la xénophobie.

Dans ces conditions, c'est donc **l'échec scolaire** qui est la principale cause du racisme, et auquel il faut remédier avec autre chose que des feuilles de choux ou des effets d'annonces.

Et qui dit « échec scolaire » dit naturellement « **orthographe** », puisque notre population compte vingt pour cent d'illettrés, et qu'il faut même compter trente pour cent si l'on inclut ceux qui ne comprennent pas le sens de ce qu'ils lisent, et tout ça **malgré un investissement éducatif très important**.

Bizarrement donc, nos éternels moralistes ne mentionnent jamais les liens de cause à effet qui sont pourtant faciles à comprendre: la surabondance des difficultés inutiles de notre **orthographe** est la principale cause de **l'échec scolaire**, qui est à son tour la principale cause du **racisme**.

Orthographe = échec scolaire programmé = racisme délibéré

Ainsi donc, de même que Monsieur Jourdain faisait de la prose sans le savoir, **nos vaillants défenseurs de l'orthographe sont les principaux pourvoyeurs du racisme, sans le savoir**.

Sans le savoir ? Ce n'est pas sûr du tout ! Si l'orthographe du français est la principale cause du racisme, par échec scolaire interposé, **les gens bien informés savent très bien que ce n'est pas du tout par hasard**. En effet, alors que l'écriture du français du moyen âge était pratiquement phonétique - et accessoirement très charmante - **c'est une volonté tout à fait officielle, caractérisée, consciente et délibérée de ségrégation sociale, autrement dit de racisme, qui a fait adopter vers 1640 un vieux tacot d'orthographe**, dont les lourdeurs incohérentes servaient à **créer un code d'écriture inaccessible au public non initié**, mais prétendaient se trouver une justification dans des survivances hasardeuses de manières d'écrire obsolètes. Par exemple, on doit aujourd'hui mettre un x à « dieux », au pluriel, parce que les scribes du moyen âge en mettaient un ... **au singulier !!!** dans le mot ...**latin** correspondant !!! En adoptant ainsi une norme défiant toute logique, on se donnait le moyen de « **distinguer les gens de lettres d'avec les ignorants et les simples femmes** » (Mezeray).

En conséquence et de manière générale, les jeunes en situation d'échec scolaire sont **d'abord les victimes d'une intention raciste qui continue d'agir**, encore plus efficace que jamais, après plus de trois siècles de félons services. La propagation du racisme est alors analogue à celle de la rage, où les chiens qui mordent sont justement **ceux qui ont été mordus antérieurement**. Et, à l'origine de l'épidémie se trouvent des criminels gantés et poudrés, appelés « **défenseurs du bon usage** ».

Championnats d'orthographe: violence et bonnes manières

Dans ce sens, quelle sympathique fête n'avons-nous pas eue avec les **championnats d'orthographe** ! Comme pour un concours de thème latin, un match de foot ou une fête des vendanges, on exalte les vraies valeurs ! Participe qui veut, et donc, pas question de faire violence à quiconque ! Que des bonnes manières !

Malheureusement - différence fondamentale avec un thème latin - **l'orthographe est nécessaire à tous**. Dans ces conditions, on n'hésite pas à valoriser tant que faire se peut un perfectionisme totalement impraticable, **devant une population dont vingt pour cent sont des**

sinistrés de la pseudoscience ! Pour exacerber chez eux un besoin de se compenser par tous les moyens, on ne peut guère trouver mieux !

Les championnats d'orthographe illustrent ainsi parfaitement **les bonnes manières qui engendrent la violence**, ou bien les bonnes intentions dont on pave le chemin de l'enfer.

En conclusion, **aucun discours antiraciste ne mérite le moindre crédit s'il n'appuie pas fondamentalement les thèses du mouvement ORTOGRAF, qui est le seul à proposer une alternative véritable et hautement positive au gâchis scolaire et au racisme qui découlent de notre orthographe.** Celle-ci doit être combattue en priorité absolue 1°) parce qu'elle a été conçue comme un **instrument pédant de ségrégation sociale, autrement dit de racisme**, 2°) parce qu'elle est encore, et plus que jamais, **diaboliquement efficace dans cette fonction**, puisqu'elle met sur la touche quelque vingt pour cent de la population scolaire 3°) parce qu'elle est la **grande responsable** de l'échec scolaire et des deux réactions racistes qui en découlent, c'est à dire: a) le **racisme de compensation** chez les jeunes en situation d'échec, b) le **racisme de peur** provoqué, dans les populations les plus exposées, par les comportements violents de jeunes en situation d'échec scolaire.

Les informations croustillantes du mouvement ORTOGRAF sont censurées par tous les marchands de béquilles de l'échec scolaire et par les organisations qui les cautionnent.

ORTOGRAF, chez Louis Rougnon-Glasson

5, rue Volta F-25500-MONTLEBON tél 03 81 67 43 64

courriel : louis.rougnon-glasson@laposte.net site internet : <http://alrg.free.fr/ortograf>

Le processus de réforme proposé par le mouvement ORTOGRAF

- respecte parfaitement les usages existants, en tant que tels,**
- n'a rien à voir avec un rafistolage déstabilisant,**
- apporte à terme une écriture radicalement simplifiée de la langue française, présentant le maximum de ressemblance avec nos graphismes traditionnels, et capable de s'adapter à l'évolution ultérieure de la langue.**
- ne présente que des avantages à toutes les étapes de sa mise en application**
- possède tous les atouts pour s'imposer inexorablement.**

Envoi du polycop: "orthographe: comment réussir la réforme impossible", 32 pages, 1 exemplaire: 5 euros en timbres, 10 exemplaires: 20 euros.

le

M

objet: problème du racisme

Afin d'avoir une idée plus précise sur la réponse concrète proposée par les hommes politiques et divers autres responsables pour un problème contemporain important, mais jamais réglé, je vous serais très obligé de bien vouloir répondre à la question suivante:

Les actions racistes: provocations, profanations de lieux symboliques, agressions, se renouvellent de façon chronique dans notre société, malgré une forte pression médiatique moralisatrice dans ce domaine. Pour remédier à cette situation, quelle mesure, selon vous, faut-il adopter parmi les quatre suivantes:

- a - augmenter encore les leçons de morale à la télé, les fermes condamnations, les déclarations fracassantes,
- b - diminuer les leçons de morale à la télé,
- c - faire une grande campagne pour la « discrimination positive » au niveau de l'embauche,
- d - pratiquer l'apartheid à l'égard des milieux dans lesquels le racisme se développe.

Etant donné le caractère inquiétant de ce problème récurrent, mais jamais réglé, une réponse pertinente à cette question déjà fort ancienne serait évidemment le garant d'une très haute conscience sociale qui justifierait un appui spontané et énergique de la part de tous ceux qui ont une grande préoccupation de l'intérêt collectif.

Veillez me faire connaître votre réponse, ou bien l'envoyer directement à:
Louis Rougnon-Glasson, mouvement ORTOGRAF 5, rue Volta F-25500-MONTLEBON
(louis.rougnon_glasson@laposte.net) pour un bilan global des réponses obtenues.

Dans l'assurance que cette question importante, mais jamais réglée, retiendra toute votre attention, et dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agrèer,

M.
l'expression de ma haute considération et de mes respectueuses salutations.

(signature).....